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2 febbraio 2012 / 32.12 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Quanto costano le trasferte "bernesi" dei funzionari? 
 
 
Con una certa frequenza i funzionari cantonali si recano presso gli uffici dell'Amministrazione 
federale per discutere di vari temi. 
 
Questi incontri, sicuramente utili e necessari, causano però anche costi che sarebbe interessante 
monitorare, al fine di valutare eventuali gestioni alternative delle trasferte. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. quanti funzionari si sono recati a Berna nel corso dell'anno 2011? 
 
2. Quanti hanno trascorso la notte fuori Cantone (con rimborso cantonale)? 
 
3. A quanto ammonta la spesa totale per trasferte fuori Cantone? 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 
 


